

Umwelt | Schwere Lasten bequem und umweltfreundlich nach Hause transportieren

## Elektrische Cargo-Bikes jetzt auch in Zermatt



Ab heute können in Zermatt über die Sharing-Plattform [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) zwei elektrische Cargo-Bikes, so genannte «Carvelos», gemietet werden.

Foto: zvg

Quelle: WB 10.07.18

Ab heute können in Zermatt über die Sharing-Plattform [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) zwei elektrische Cargo-Bikes, so genannte «Carvelos», gemietet werden.

carvelo2go ist ein Angebot der Mobilitätsakademie AG des TCS und des Förderfonds Engagement Migros, ausserdem unterstützen EnergieSchweiz und das Bundesamt für Raumentwicklung das Angebot. Im Kanton Wallis startet carvelo2go mit zwei Carvelos in Zermatt, die von Bosch eBike Systems und der Raiffeisen Mischabel-Matterhorn Genossenschaft gesponsert werden. Weitere Standorte im Kanton Wallis folgen im nächsten Jahr.

Carvelos eignen sich perfekt für den Transport von Waren oder Kleinkindern. Sie entlasten die Umwelt, sparen Platz, fördern die Bewegung und machen Spass. Wer von diesen Vorteilen profitieren will, sich aber kein eigenes Cargo-Bike anschaffen möchte, kann dies ab heute in Zermatt tun. Nach einer einmaligen und kostenlosen Registrierung auf [www.carvelo2go.ch](http://www.carvelo2go.ch) oder über die gleichnamige App kann ein solches zum günstigen Stundentarif gemietet werden.

Für Romy Biner-Hauser, Gemeindepräsidentin, unterstützt das Angebot die Anstrengungen der alpinen Energiestadt



zur effizienten Nutzung der Ressourcen: «Dank carvelo2go können nicht nur die Einheimischen, sondern auch Touristen aus aller Welt schwere Lasten bequem und umweltfreundlich nach Hause oder ins Hotel transportieren. Ich begrüße diese Initiative sehr: Sie ermöglicht es uns, in der Mobilität neue Wege zu gehen. Auch zu den saisonalen Stosszeiten kann carvelo2go einen Mehrwert generieren und entlastend wirken.»

Als Technologie-Partner unterstützt Bosch eBike Systems seit 2016 das Angebot von carvelo2go. Mit dem lokalen Sponsoring eines Carvelos unterstreicht die Bosch Gruppe in der Schweiz die Partnerschaft zu carvelo2go und unterstützt somit die Entwicklung der Elektromobilität auch in Bergregionen. «Das eCargo Bike beflügelt unser Mobilitätsverhalten und ist eines der cleversten Verkehrsmittel unserer Zeit», so Marzell Chanton, Geschäftsführer des Bosch-Standorts in St. Niklaus. Marlies Biner, Mitglied CSR-Team der Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn, begrüsst den Einsatz von Carvelos: «Unsere Erlebnisbank zeigt immer wieder grosses Engagement in sozialen und kulturellen Bereichen und nimmt die Verantwortung gegenüber der Gesellschaft wahr. Mit dem Sponsoring eines Carvelos können wir in diesem Bereich mehrfach punkten: Das Angebot ist umweltfreundlich und schont Ressourcen. Der Benutzer kann Nützliches mit Spass und Bewegung verbinden. Wir unterstützen eine innovative Idee und zeigen so unser Engagement für Nachhaltigkeit.»

Gegenwärtig können in 41 Schweizer Städten und Gemeinden schon mehr als 200 Carvelos gemietet werden. Weitere werden folgen, auch im Kanton Wallis.

pd / zen 10. Juli 2018, 11:57